

LA PRESENCIA DEL PADRE EN EL HOGAR ES IMPRESCINDIBLE





***"Padres son indispensables no desechables."
"Él hará volver el corazón de los padres hacia los hijos,
y el corazón de los hijos hacia los padres, no sea que
venga yo y hiera la tierra con maldición."
--Malaquías 4:6***

Hoy nos enfrentamos a una alarmante epidemia de suicidio entre los jóvenes. El sesenta y tres por ciento (63%) de los adultos jóvenes involucrados en intentos de suicidio provienen de hogares sin la presencia de su padre. Los jóvenes de hogares sin padre tienen un 500% (¡cinco veces!) más probabilidades de terminar con su vida que aquellos que viven con su padre y su madre. Esta escalofriante realidad, junto con muchas otras repercusiones devastadoras, nos dice que la ausencia de un padre en la vida de un niño tiene enormes consecuencias negativas. Deja un enorme vacío en el alma de sus hijos. Les roba una autoestima saludable y la capacidad de afrontar las duras realidades de la vida. Les priva de una conexión profunda con el Señor.

La presencia del padre es esencial para absorber su fuerza, carácter, energía y motivación masculinas únicas.

Hoy en día existen dos enemigos principales de la familia; machismo y feminismo. El machismo enseña que está bien embarazar a las mujeres y no asumir ninguna responsabilidad por el cuidado de los hijos producidos. El feminismo enseña que está bien quedar embarazada de cualquier hombre incluso si no tiene ningún interés en estar con él o cuidarlo.

El padre biológico no se considera importante, útil ni necesario en la crianza de los hijos.

Las feministas consideran que criar hijos como madre soltera es algo valiente y noble.

Sin embargo, los estudios muestran que el modelo de "madre soltera" ha sido una receta para el desastre en el desarrollo del carácter de los niños y su calidad de vida en general.

Las familias encabezadas por madres solteras se enfrentan a una pobreza extrema y, por lo general, luchan por llegar a fin de mes. Sin un padre que los disciplina, los alienta y los guía, los niños a menudo tienen dificultades para desempeñarse bien en la escuela.

Los niños a menudo experimentan problemas de ira explosiva mientras sufren un resentimiento latente hacia sus padres por haberlos abandonado. Los niños están más tristes, más solos y más deprimidos y tienen tasas más altas de abuso de alcohol y drogas. Las niñas empiezan a buscar el amor ausente de su padre en lugares equivocados y, a menudo, acaban embarazadas a una edad temprana. Al carecer de la mano severa y disciplinada de un padre, no es coincidencia que hasta el noventa por ciento de los hombres en prisión hayan sido criados en hogares de madres solteras tóxicas.

Cuando una madre soltera se muda con un hombre que no es el padre de sus hijos, la incidencia de abuso sexual de las niñas se dispara hasta 40 veces más. Baste decir que la evidencia abrumadora apunta a la necesidad de regresar al modelo bíblico de un hogar casado con dos padres encabezado por el padre biológico de los niños involucrados.

***EL PLAN DE DIOS ES QUE .
AMBOS PADRES: LA MADRE
Y EL PADRE CRIEN A SUS
HIJOS CON AMOR JUNTOS
EN LA MISMA CASA; ¡NO
COPILAR COMO PERROS Y
GATOS CALLEJEROS Y
ABANDONARLOS!***



Muchas adolescentes tienen la actitud de que copularán con quien sea y si quedan embarazadas podrán conseguir trabajo y una niñera o dejar a su bebé con la abuela. Parece entenderse que el padre del niño lo abandonará y no ser parte de su vida. Puede que de vez en cuando le dé a regañadientes un puñado de apoyo, pero en general tratará a su hijo como si no existiera. Esto refleja la actitud negativa e impía de que el papel del padre carece totalmente de importancia en la crianza de sus hijos. Esto es un egoísmo crudo y frío. Este tipo de rechazo gélido del amor natural es una forma brutal de abuso infantil emocional. La vida no se trata simplemente de ti cuando has procreado otro pequeño ser humano en el mundo. ¡La realidad es que tener un bebé no es como comprar un chihuahua como mascota! Los bebés no son perros ni gatos. Son creaciones increíblemente complejas de Dios con mente, sentimientos, corazón y alma. El plan de Dios es que dos padres: la madre Y el padre estén íntimamente involucrados en amar y cuidar a un niño. La crianza de los hijos debe ser binaria (dos padres), no solitaria.

Un hombre tiene características masculinas únicas que una mujer no tiene. Una niña o una mujer puede intentar desempeñar el papel de padre y madre, pero en realidad no puede ser ambos. Los hombres son más fuertes mental y físicamente. Las mujeres están diseñadas por Dios para ser esposas, madres y amas de casa. Los hombres son designados por Dios para ser esposos, padres, pastores, proveedores, protectores, cuidadores y sustentadores de su esposa e hijos.

El hombre se convierte en padre desde el momento de la concepción (Salmo 139). No importa si "se siente preparado" o no para ser padre; él ya lo es. Dios no llama a los hombres a embarazarse a una mujer y luego abandonarla a ella y al niño como a un perro en la calle. Dios no lo llama a producir huérfanos solitarios y hambrientos que nunca supieron que él existía. Desde el momento en que el niño es concebido, el padre tiene la responsabilidad divinamente designada de amar, nutrir y cuidar a ese niño hasta la edad adulta (Ver: Salmo 127: los niños son un regalo del Señor). Un padre responsable debe estar presente durante los nueve meses de embarazo para acariciar la barriguita de mamá, para que el bebé escuche su voz masculina, para acariciar, abrazar y animar a su mujer, para sostenerla y animarla. El bebé puede oír su voz y distinguirla de la de la madre. Su presencia imparte fuerza a su bebé en el útero. Después del nacimiento, es llamado por Dios a estar presente como papá en su vida diaria.



Qué dice la Biblia sobre un hombre que abandona a sus hijos:

Pero si alguno no provee para los suyos, y especialmente para los de su casa, ha negado la fe y es peor que un infiel (pagano, hijo del diablo). 1 Timoteo 5:8

Después de que nace su bebé, Dios le ordena al padre que lo cuide y se ocupe de su bienestar físico, emocional y espiritual. Esta no es una sugerencia opcional. A los padres se les ordena ser pastores que cuiden de sus corderos y los amen como el Señor Jesucristo ama a su pueblo. Los pastores alimentan, guían y protegen a sus ovejas. Dan su vida por sus ovejas; no las desechan para que se las coman los lobos. A medida que el niño crece, su padre debe convertirse en la principal figura de autoridad en su vida, enseñándole disciplina y autocontrol así como respeto y bondad hacia los demás.

Los padres que abandonan a sus hijos provocan rabia, furia, soledad, tristeza interior, depresión y baja autoestima.

La Escritura dice:

Y vosotros padres, no provoquéis a ira a vuestros hijos, sino criadlos en la disciplina del Señor.

Efesios 6 4

Claramente, la voluntad del Señor para los padres es que vivan con ellos, y diariamente les enseñen y capaciten en la Palabra de Dios.

Las niñas y las mujeres sólo necesitan buscar hombres jóvenes que estén comprometidos a ser padres y compañeros amorosos, cálidos y afectuosos, no machistas egoístas y abusivos. Debes decidir no arruinar tu vida antes de involucrarte con chacales y lobos que te devorarán. Debes mantenerte alejado de los hombres que solo quieren explotarlos sexualmente y luego desecharlos si quedan embarazadas. Eres una persona demasiado importante, hermosa y especial como para dejarte abusar y herir lastimada de esta manera.

El joven que elija tendrá un profundo impacto en su propia vida y en el futuro de sus hijos para las generaciones venideras. Quieres tener una relación de amor verdadero, confianza y compromiso NO un amor falso e hiriente en el que te traten como papel higiénico.

Además, las niñas deben reflexionar cuidadosamente sobre la realidad de que el plan del Señor y Salvador Jesucristo es que el padre de cualquier hijo que ustedes dos puedan concebir debe comprometerse a cuidar de ustedes dos. Ser madre soltera no es el mejor plan de Dios para tu vida. Te conviertes en madre desde el momento de la concepción, por lo que es imprescindible que tomes las medidas adecuadas para evitar el embarazo hasta que estés lista para formar una familia con el padre presente. Se llama matrimonio sagrado.

Debes verificar cuidadosamente la voluntad de tu novio de amar, apoyar y cuidar a tu bebé potencial, antes de involucrarte con él. Si insinúa que el aborto podría ser una opción... ¡huye para salvar tu vida! Si básicamente dice que quedar embarazada sería tu problema... ¡evítalo! Además, debes preguntarte por qué te involucrarías con alguien que sería tan egoísta como para dejarte embarazada en lugar de abandonarlos a ambos como basura. El momento de proteger y custodiar tu corazón, cuerpo y vida es antes de iniciar una relación, no después.

Y tú señorita debes descartar la noción egoísta de que ser madre soltera es algo maravilloso y tu bebé no necesita a su padre en su vida. Dios te está llamando a criar a tu futuro hijo en pareja... tu bebé necesita a su padre en su vida. HOMBRES JÓVENES... MUJERES JÓVENES... ¡DIOS LOS ESTÁ LLAMANDO A SER ROMPER BARRERAS! Quizás tu propio padre te abandonó. Dios nos dice que rechazemos el ejemplo negativo de nuestros padres... ¡NO seamos como nuestros padres! Zacarías 14

Tú, joven, estás llamado a romper la maldición familiar de rechazo y abandono paterno y establecer una bendición generacional.

de amor y compromiso paternal! Seguramente con la ayuda de Dios serás tú quien rompa la barrera de la dureza de corazón y abra un manantial de bendición paterna! ¡SÍ! ¡Tú también, jovencita, estás llamada a ser rompe barreras por la sangre del Señor Jesucristo! I Jn 17, ¡debes romper el pesado peso de la maternidad soltera y establecer el gran plan de Dios de un hogar con ambos padres criando a tu bebé para el Señor!

¡DESCARGA TU REGALO ESPECIAL GRATIS! ¡SÍ! Este manual cambiará tu vida.....LA IMPORTANCIA DE LA PADRE EN EL HOGAR ¡Descárgalo gratis y prepárate para Porque yo conozco los planes que tengo para ustedes —afirma el Señor—, planes de bienestar y no de calamidad, a fin de darles un futuro y una esperanza.convertirte en el gran rompedor de barreras que Dios te ha llamado a ser! Oracion...Señor Jesus, Perdon mis errores con tu Sangre preciosa y de me la fuerza de cumplir con TU gran plan para mi vida,

Jeremiah 29 11

Porque yo conozco los planes que tengo para ustedes —afirma el Señor—, planes de bienestar y no de calamidad, a fin de darles un futuro y una esperanza.